
Antrag

Als Freiburger Regionalgruppe begrüßen wir sehr, dass die Diskussion über die Studie zur Zukunft 
von attac auf dem Ratschlag in Halle geführt werden wird.
Wir erwarten, dass dieser Diskussion der breitest - mögliche Raum eingeräumt wird.

Da wir davon ausgehen, dass diese Diskussion weiter geführt werden muss, stellen wir gleichzeitig 
den Antrag, noch andere geeignete
Formen dafür zu finden. Eine der wichtigsten ist der Herbstratschlag, in dem dieser Diskussion 
genügend Raum eingeräumt werden muss.

Begründung:

Uns in der Freiburger Regionalgruppe ist es sehr wichtig, dass diese Studie ausführlich diskutiert 
wird und auch Konsequenzen daraus gezogen werden.
Dies setzt jedoch eine gründliche Debatte an der Basis, d.h. in den Regionalgruppen und 
bundesweiten Arbeitszusammenhängen voraus.

Freiburg, den 17.03.2016

Elke Hügel für attac Freiburg


